

# La consulta previa, libre e informada. Hacia la inclusión del interés indígena en el mundo de los derechos humanos

**Investigador responsable:** Elizabeth Salmón

**Asistentes de investigación:** Renata Bregaglio, Jean Franco Olivera y Diego Ocampo

**Financiado por:** Konrad Adenauer - KAS

## **Instituto de Democracia y Derechos Humanos**

---

El proyecto de investigación tuvo como objetivo identificar los estándares del Derecho Internacional en materia de consulta previa para contrarrestarlos con el marco legal peruano, a raíz de la elaboración de la Ley 29785 y su reglamento, de manera que se pudiese evaluar si la implementación de la normativa internacional fue la adecuada.

Se imprimieron 500 ejemplares que fueron distribuidos entre los actores relevantes vinculados al tema, tanto del Estado como de la sociedad civil.